

ÉVÈNEMENTS

Les mercredis après-midi.....Ce n'est pas fini!

Les portes vous sont ouvertes de 14h à18h (comme d'habitude)! A votre disposition, des jeux d'échecs pour jouer, s'affronter ou s'initier... <u>lci, vous pourrez rejouer la partie du mois</u>.

Avec les beaux jours, le parking (sécurisé par une rubalise) peut devenir aire de jeux (tout est à inventer).

Il est toujours possible d'envisager des ateliers peinture, rangement, amélioration de l'espace intérieur et extérieur... Vos idées et vos bras sont les bienvenus.

Didier et quelques bénévoles sont toujours présents pour répondre à vos interrogations, entendre vos réflexions...

Avec le printemps, les fourmis s'activent. Aussi, même si les travaux ne se réalisent pas aussi vite que souhaités, nous pouvons remplir nos mercredis après-midi d'activités diverses et variées, comme le crochet proposé par Sylviane selon ses disponibilités..... Vous avez des attentes, des propositions d'animation nouvelles ? C'est avec plaisir que nous les écouterons et tâcherons de les mettre en place avec vous.

Et si simplement, votre souhait est de partager une boisson fraîche ou chaude... Il y a ce qu'il faut à La Fourmilière. Alors, à un mercredi....après-midi



LES TRAVAUX

Les travaux se poursuivent et, très prochainement, **l'atelier** sera opérationnel. Nous pourrons y travailler le bois et faire de la mécanique autour du vélo.

Pour la réalisation du **mur en paille**, après contact avec Jean-Baptiste de l'association « Approchepaille » et l'architecte, les rôles sont distribués. Ainsi, Corentin se propose de dessiner les plans de l'ossature du mur et Emmanuel se charge de l'approvisionnement des matériaux et matériels. Puis, une quinzaine de bénévoles vont participer à ce chantier dont les dates seront communiquées ultérieurement.

Pour la pose de la **faïence** de la zone cuisine, les interventions, au préalable, de l'électricien et du plombier sont nécessaires. Pour l'instant, nous attendons les devis de l'électricien.

D'autres chantiers sont également possibles : donnez libre cours à votre imagination et venez relooker des meubles anciens.

Quant à Polen, les jardiniers poursuivent les travaux de végétalisation du pourtour de La Fourmilière avec le jardin pédagogique, les nichoirs, l'hôtel à insectes...le potager.

Enfin, le tableau d'affichage du programme mensuel de La Fourmilière est en place : l'heure des animations a sonné...

AGENDA DE LA FOURMILIÈRE ET DE SES PARTENAIRES

- Mardi 16 mai (20h30) : soirée cinéma de sensibilisation au vécu des migrants au Cinélac de Ploërmel avec la projection du film « **Le chant des vivants** » (Solidarité Pays de Ploërmel).
- Jeudi 25 mai (19h00 à La Fourmilière) : Conseil Coopératif de « Cinq Sens ».
- Vendredi 09 juin (18h30 à La Fourmilière) : Assemblée générale de l'association « Cinq Sens ».
- Dimanche 18 juin (à La Fourmilière) : fête du jardin organisée par Polen.
- Vendredi 30 juin (18h30-20h00 à La Fourmilière) : Assemblée générale de la monnaie locale Galais.
- Mai à juillet : 10 ans de « Clic Ta Berouette »

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE « CINQ SENS » 2023

Notre assemblée générale aura lieu le vendredi 09 juin prochain et nous vous y attendrons avec plaisir à partir de 18h30. À cette occasion, si certains d'entre vous se sentent prêts à rejoindre le Conseil de gestion ou le Conseil Coopératif de l'association, leurs candidatures seront les bienvenues : MERCI D'Y RÉFLÉCHIR D'ICI LÀ.

BULLETIN ADHÉSION 2023

Au plaisir de vous croiser, de vous rencontrer et de fourmiller d'idées avec vous